

明 いれい

コミニティ

『和田農産物加工グループ』発足

一村一品の特産づくりがさけばれているとき、和田地区にも何か特産品の加工をしてはと、和田農協婦人部、若加草グループ、生活改善グループを中心となって組織づくりを進めておられましたが、去る、九月七日、和田公民館において、会員二十名による結成総会が開催され、名称を「和田農産物加工グループ」として、いよいよ発足しました。

総会では、若加草グループの山縣栄子さんより、結成までの経過報告が行われた後、会長に和田農協婦人部々長の中村アヤ子さんが選ばれ、そのほか、総務・役員も決められました。

続いて、和田農協組合長、和田支所長来賓の方から発足の激励を受けた後、事業計画の説明が行われました。

加工品では、米光練の葉を原料にした手づくりの「カキの葉茶」と「野沢菜の漬物」を由玉商店とし、また、その他に地元で生産される農産物の加工も行わることになつてあります。

すでに「柿葉茶」は、今年、試作もされておりますが、各方面からの注文に迫られておりそうで、会員の方も大きな希望を抱いております。

【会長】中村アヤ子（大谷）
【運営委員】倉田博子（殿町）
佐藤和子（西迫下） 原マツ子（神原谷）
藤本静枝（和田） 小田勢津子（大谷） 藤井洋子（米光下）

***** 田舎にやりみんなのための 交通安全大会

九月11日～11月秋の交通安全健民運動

※無事故を願ひ、二十一日の朝、大谷橋付近でオリヅなどをお渡します。【交通安全和田支部】



成白が設施明黒中グランドナイター開き 10月3日

和田地区スポーツ推進委員会では、この完成を記念して、ナイター開きを、来る、十月三日（土曜日）、午後より夜間にかけて行う行事を検討されるそうです。

【11月1日】県消防大会

この行事の打合せ会を行いますので、スポーツ推進委員会の役員の方は、来る二十一日（月）の夕方、和田公民館にお集り下さい。

11月5日 県消防大会

和田消防団 連夜の特訓

今年の、山口県消防大会は、来る九月二十五日、県消防学校で行われます。大会に出場します和田消防団は、上位入賞を目指し、八月末より毎日夕方、和田運動広場において特訓に励んでおられます。

【出場選手】 因義 松坂芳人（和田）

兼重輝美（和田） 中村正昭（和田）

松坂芳則（和田） 高木達夫（和田）

山中厚行（和田）

和田中学校グラン
ドに建設が進められ
ておりました、待望
の照明施設が完成し
ました。
この、照明施設は
五基で、一キロワット
の器具がそれぞれ
四基から八基取付け
られてあります。

手製の舟 夜市川を下る

才兼卓さん『県いかだ下り大会』で優勝

才兼卓美さん(麦切)が、今年の、山口県いかだ下り大会で、みどり優勝されました。

この大会は、去る、八月十六日、新南陽市内の夜市川で開催され、県内三十四チームが参加して行かれました。

舟は、才兼さんが、工夫をこらして造った手製のいかだを使い、競争先、スマヤの仲間四人でチーム編成し、参加されました。

なお、この賞は、タイムはもちろん、いかだのデザインも審査の対象にして総合判定で贈られたものです。

『古代人の生活に接する』 サバイバルキャンプに参加して

和中一年 佐藤健太郎(殿明)

ぼくは、夏休み終わりの、八月二十九・三十日、富田、仙島の干瀬で行われた、古代人の生活に接するキャンプに参加しました。参加者は、親子三十人位で、持つて行ったものは、米と塩、カマとナイフでした。木と木をこすって火をつけ、大きな竹を炊飯用のポンポラに変身させ、御飯がたけた。また、自分たちが捕った魚や貝がおかずになつた。谷間に流れる水を飲料水にした。すべて自然にある材料をつかって、自分たちでしなければならないキャンプだった。僕は、お金があれば、ほしいものが何でも買える時代に、今回のような体験をしたことが、大人になって、大変役立つことだらうと思いました。

中國の旅

和小六年 重原智子さん(米光下)

石田尚美さん(殿明)

山本純子さん(十郎)

私は、八月六日から十一日まで、日中友好「山口県子ども会の森」に参加して(140名)中国に行きました。

一番楽しかったことは、中国の人達との交流会を行つた、バレーボール、卓球綱引き、フォークダンスをしたことです。

しかし、困ったことは、中国の食事が私たちには、あわないこともありました。が、濟南市で出された食事は、大変おいしかったです。



スッポン丸

『ゴミ袋』和田農協で販売

和田支所 取扱を取り止め

和田農協において、市指定のゴミ袋の販売をはじめられました。これに伴い、和田支所での斡旋は、取り止めになりました。今後、ゴミ袋ご入用の場合は、和田農協へ規格、価格は変りません。(価格は 小300円 中450円 大550円です。)



原付 技能講習会

二十三日 午後二時より

交通安全和田支部では、新南陽署の協力をいた
だいて、秋の交通安全期間の一貫行事として、原付
の技能講習会を来たる、二十三日、和田運動公園で実
施します。

講習者は、主婦、高齢者の方ですが、他の方で
希望される場合は、遠慮なくご参加ください。

また、日本では見られない光景もありました。汽車に乗るとき、窓から
体を入れて乗り込む人がいたのに驚きました。

万里の長城のような有名なところは、中国の人も、たくさん見学に来て
いました。パンダも見ました。とにかく、旅行中は、忙しいほど沢山見学
しました。

でも、大変思い出にのこる旅行でした。班の人達とも仲良くなり、本
当に良かったと思います。

また、この旅で、中国のことばは話せなかつたけれども、手や体を使つ
ての話合いで、心が通じ合うことを知りました。
私たちは、大きくなつて、もう一度行つてみたいと思います。

國へ一ヶ月に亘る研修

九月十五日(祭)少年野球近郊大会四~六 平野沖

十六日(水)地区総合まつり打合会 和公

二十日(日)和田小・中学校運動会 和小中

廿一日(月)和田小・中振替休日

廿二日(火)ナイター開き打合せ会 和公

廿五日(土)県消防競技大会 县消防学校

二十九日(火)市老人スポーツ大会 市民球場

十月二日(金)県老人スポーツ大会 山口市

三日(土)ナイター開き 和中グランド

十日(祭)市民スポーツ祭 市民球場

十一日(日)少年野球大会四~六 平野沖

十五日(木)中学校新人戦 鹿野町